

Mainz, 22.09.2015

Antrag 1703/2015 zur Sitzung Stadtrat am 30.09.2015

Bunte Vielfalt statt tristem Grau (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Seit einiger Zeit ermöglicht die Telekom es auf einem einfachen schnellen Weg die Möglichkeit zur künstlerischen Gestaltung ihrer Verteilerkästen. Unter der Überschrift „Aus Grau wird Bunt“ gibt es die Möglichkeit per Mail den Antrag mit Standort des Kastens und einem Entwurf des geplanten Motivs zu stellen. (www.telekom.com/static/-/281984/3/150721-ausgrauwirdbunt-flyer-si)

Schon lange sind die Luftmessstationen in Mainz professionell gestaltet und bieten eine farbige Abwechslung im städtischen Grau. Neben der optischen Aufwertung ist festzustellen, dass gestaltete Flächen weniger von Vandalismus betroffen sind. Durch die Gestaltung von Telekommunikations- und Stromverteilerkästen kann also ein attraktiver Mehrwert für den öffentlichen Raum geschaffen werden.

Stromkästen, auch von den Stadtwerken, könnten als „Dauerausstellung“ von Mainzer Künstler*innen, Projekten und Schulen dienen. Es gibt ein großes kreatives Reservoir in Mainz, das genutzt werden will, Platz haben will im öffentlichen Raum.

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Die Verwaltung wird gebeten aktiv auf die Möglichkeit der Gestaltung von Telekom Verteilerkästen hinzuweisen. Dies gilt für Schulen, Projekte in Jugendzentren oder bei Vorgesprache von Interessierten.
2. Die Verwaltung wird gebeten gemeinsam mit den Stadtwerken auf eine ähnliche Freigabe für die Verteilerkästen der Stadtwerke hinzuarbeiten.

Katharina Binz
(Mitglied des Stadtrats)